

# COSITAS SUELTAS

# Por Carlos Robreño

"Y tratando de distraer a la opinión pública y suavizar la tensión política, el Gobierno se empeñó en celebrar una nueva Asamblea Constituyente, allá por 1928. De ella salió la reelección y prórroga".

El abuelito ya conocido narrándole al nietecito lo que sucedió cuando Machado.

#### XXX

El derrocado dictador Perón ha retado a duelo, para que este se celebre en cualquier lugar fuera de la Argentina, al actual jefe del Estado de aquella nación.

En caso de no ser aceptado el desafío, lo emplaza para encontrarse cualquier dia frente a frente.

A esta clase de lance entre altas figuras politicas nunca se le ha concedido gran importancia. Todavia nos acordamos cómo, hace veinte años, Martinez Sáenz retó de la misma manera a Batista. Y ya ven ahora.

### xxx

Hoy cúmplese un aniversario más de aquella viril protesta llevada a cabo en los campos de Baraguá, después del fracaso del "diálogo civico" del Zanjón.

Coincidencia nada más.

## XXX

Se han observado últimamente ciertas anormalidades en el Astro-Rey seguidas de fuertes explosiones que producen manchas solares.

Los hombres de ciencias aún no han podido determinar la causa de semejantes fenómenos, pero a lo mejor el BRAC rinde un informe achacándosela a la infiltración comunista.

#### xxx

El senador auténtico, Eduardo Suárez Rivas, ha renunciado la lideratura de dicho partido en el Senado, molesto por ciertas alusiones del no menos senador de la misma organización, Ricardo Miranda Cortés.

Muy susceptible se nos presenta apora el antiguo batallador villareño que en el presente momento deja el campo libre sin presentar pelea.

¿Serán los años? Cierto es que al almanaque hay que hacerle determinadas concesiones y parece que en esto de las concesiones es donde radica el motivo de la renuncia de Suárez Rivas.

#### xxx

No nos asustamos porque en cada esquina de La Habana se inaugure un nuevo cine ofreciendo por módico precio una serie de peliculas... de todos los géneros. Pero eso si: que después no se nos vengan a darse golpes de pecho tratando de aparecer como moralistas.

### xxx

Estando próximo el "Día de la Fraternidad", los vecinos de Guanajay le han pedido al Alcalde de dicha localidad que este año no autorice, como se ha venido haciendo hasta ahora, el toque de "bembé" en las calles del pueblo.

¡Ca.amba! No sabiamos que en Guanajay se autorizasen oficialmente los toques de "bembé" en las calles, pero en fin, todos los dias se aprende algo nuevo.

#### xxx

"Batista no le entregará a nadie".

Al menos, asi acaba de afirmar el secretario de la Presidencia, doctor Andrés Domingo y Morales del Castillo. Y cuando él lo dice, tiene por qué saberlo.

Debemo aclarar, sin embargo, que esta declaración ha sido hecha en relación con el próximo viaje del General a Daytona.

Batista seguramente conocerá el refrán de "quien va a Sevilla, pierde la silla" y por eso prefiere irse a la Florida, con silla y todo.

Y que se fastidie Felo Guas.

Mu, marzo Mos))

PATRIMONIO

OEICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA